
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

お疲れさまでした  
 

 

 

 

 

 

 

 

   松澤 G 補佐と西澤補佐幹事に 

慰労と感謝の花束贈呈！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮澤会長と中澤会長エレクト・北村幹事と吉田次

期幹事とのバッジ交換と花束贈呈 

 

 

 

 

 

ホームクラブ 100％出席表彰  

西澤文登君     杉山裕君 

メイク有皆出席者紹介 

北村久文君、柄澤堯君、宮原宏一君、松澤一志君 

生川秀樹君、水野泰雄君、宮澤広一君、吉田穣君 

中澤信敏君、渡邉章貴君、清水一典君、合原亮一君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後の会長挨拶  
 

 

         会長 宮澤 広一君 
  

早いもので 1 年間が経ってしまいました。 

今日の例会で 2019〜2020 年度が終わります。終盤の

2 ヶ月がコロナのせいで充分な活動ができなかった

ものの、大病をしたメンバーさんや退会者も出ず、

無事に 1 年間を乗り切れたのは、メンバーの皆さん

のご理解とご協力があってこそだと思います。心か

ら感謝申し上げます。特に至らない会長の穴埋めを

していただいた役員の皆様、常日頃からクラブの運

営にご尽力いただいた北村幹事には足を向けて寝ら

れないほど感謝いたします。本当にありがとうござ

いました。 

以前も申し上げましたが、北村幹事は、私がロー

タリーに入会したときの会長でした。その方に幹事

という役をお願いするのは大変心苦しかったのです

が、我が子を見守るような広い心で不出来な会長を

フォローしていただいたのではないでしょうか。出

張が多くて留守にしがちな会長に頭にくることもあ

ったかと思いますが。ロータリーの友愛の心でご容

赦ください。 

さて、昨年の今頃は何をしていたかと振り返って

みますと・・・。新たに始まる年度の会長挨拶をど

うしようかと悩んでいました。「例会の内容はプログ

ラム委員長や幹事が考えてくれる。会長挨拶はどう

しよう・・・しかも毎週！」と思っていました。苦

肉の策として、「ロータリーの基礎知識」を使って、

会長挨拶をさせていただいたことが何度もありまし
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た。これは古川ガバナーにも勧められたことです。 

 今日は最後の会長挨拶です。初心に戻って、最後

に「ロータリーの基礎知識」から「ロータリーの定

義」についてご紹介したいと思います。 

以前にもお話しした内容とかぶるもしれませんが

少々お耳を拝借いたします。(ロータリーの定義解説) 

最後に、今年度やり残したことは多くあります。合

同ゴルフコンペ・ロータリーデイ・桐生との交流会・

海外（台湾）での例会等が心残りです。ロータリー

の大きな目的の一つに世界の平和と相互理解があり

ます。また来年は台湾で世界大会があります。六文

銭メンバーの皆様にも是非とも参加していただき世

界のロータリークラブにふれあっていただければと

思います。 

以上、会長挨拶といたします。本当にありがとうご

ざいました。このご恩は、これからのロータリー活

動でお返ししていきたいと思います。 

 

 

 
幹事  
北村 久文君 

１． 米山奨学会より 

・ハイライトよねやま 243 号 

・5 月の寄付金傾向 

２. 地区事務所より 

   ・R 財団寄付金明細表 

３. 『君に届け in うえだ』実行委員会より 

   ・協賛金のお礼 

４.  上田東クラブ 会員倉島博様より 

   ・別所温泉への支援ご協力のお願い 

全会員配布物 

１. 当クラブ 会報 第 1059 号 

 

 
          
 

 湯原  剛君 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  27 3 0 88.89％ 
前々回 26 2 0 92.30％ 
宮澤広一君  一年間大変お世話になりました。本

当にありがとうございます。 

北村久文君  最終例会です。一年間ありがとうご

ざいました。 

松澤一志君  一年間ご協力いただき、ありがとう

ございました。補佐の任期が終了し

ました。 

西澤尚夫君  宮澤会長、北村幹事お疲れ様でした。 

飯島俊勝君  今期最後の例会。会長宮澤さんご苦

労様でした。でも不完全燃焼ですネ。

早いうちにもう一度会長職をお願

いします。 

柄澤 堯君  一年間ありがとうございました。役

員の皆様ご苦労様でした。 

中澤信敏君  最終例会。皆様大変おつかれさまで

した。来年度よろしくお願いいたし

ます。 

西澤文登君  皆様お疲れ様でした！本当にいろい

ろな事があった年でした。 

生川秀樹君  宮澤会長、北村幹事一年間ありがと

うございました。 

宮原宏一君  最終例会ですね。新型コロナウィル

スで忘れない一年になりました。 

斉藤惠理子君 一年間おつかれ様でした。 

杉山 裕君  会長様、幹事様一年間お疲れさまで

した。 

田中栄一君  最終例会です。今年の夏はコロナで

ゼロです。会長様幹事様一年間ご苦

労様でした。 

山崎芳雄君  宮澤会長、一年間ご苦労様でした。 

山田 豊君  コロナ対策で久しぶりの例会です。

経済対策にも協力しましょう！ 

吉田 穣君  最終例会ですネ。宮澤会長、一年間

お疲れ様でした。 

合原亮一君  4 か月ぶりに出張しました。東京に

は近づきませんでしたが段々人の

移動が多くなるとどうなるのでし

ょう。 

湯原 剛君  今年度お疲れさまでございました。

わけもわからず、参加させていただ

いた時期もありましたが、いつも勉

強させていただいております。次年

度もよろしくお願いします。 

齊藤 仁君  本日もよろしくお願いします。 

 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 横沢  正君 
清水 一典君   
 
ニコニコ BOX 喜投額 6/23 例会 31,000 円 

今年度累計 804,002 円 目標達成率 89.3% 

 

 

 
□司  会    渡邉 章貴君 
□開会点鐘    宮澤 広一君 
□斉  唱    なし 


